
Auf die Nachfrage von Herrn Reisbitzen teilt Herr Neulen mit, dass kein neuer Sachstand im Nachgang 
zur Erstellung der Vorlage zu berichten sei.  


